

PRESSEMITTEILUNG

Sonderausstellung „Die Vogelsbergbahn zwischen Lauterbach und Stockheim. Eine Fotodokumentation 1940 bis 1983“

Neu-Anspach, den 22. Mai 2017. Die Wetterauer Eisenbahn-Fotografen Wilfried Kohlmeier und Ernst Böppler haben ein Kaleidoskop an Bildern der einstigen Vogelsbergbahn zusammengetragen, die das Freilichtmuseum ab dem 28. Mai in einer Sonderausstellung präsentiert. Dafür haben Kohlmeier und Böppler die besten eigenen Motive sowie historische Bilder ausgewählt. Die ästhetischen Aufnahmen, die im Zeitraum von 1940 bis 1983 entstanden, zeigen die wohl schönste hessische Gebirgsbahn als eine starke Lebensader für den ländlichen Lebensraum, aber auch ihren langsamen Niedergang durch die Konkurrenz des Straßenverkehrs; 1975 wurde die Strecke zwischen Lauterbach und Stockheim stillgelegt. Mehr als vierzig Jahre nach der Einstellung des planmäßigen Reisezugverkehrs setzt die Fotodokumentation der Vogelsbergbahn ein würdiges Denkmal.

„Die Vogelsbergbahn zwischen Lauterbach und Stockheim. Eine Fotodokumentation 1940 bis 1983“

28. Mai bis 3. Dezember 2017

Haus aus Ransbach (Festes Haus), Baugruppe Nordhessen



Kontakt: Pia Preuß

Telefon: (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** pia.preuss@hessenpark.de

Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach